

二小地域防犯ステーションだより

第56号

第2回地域防犯ステーション委員会会議が行われました

11月14日（火）令和5年度第2回防犯ステーション委員会会議が南第二小学校ランチルームで行われました。役員、各自治会長さん、防犯委員さん、青少年指導員さん、PTA地区委員さんの方々12名の参加で話し合いは行われました。

10日に行われた見守りの日の活動の様子とともに、日々の活動について各自治会の報告をしていただきました。

1、「見守りの日」

できるだけ多くの人に見守ってもらおうという機会を設けるということで、平成26年度から始まった「見守りの日」活動、毎年、11月11日と決めて行われています。昨年度は、修学旅行の日程の関係で変更しましたが、今年度は、例年通り10日に行われました。

2、本年度事業・予算について

今年度の事業補助金は、163,000円です。防犯ステーション委員会の活動において必要な物品の購入などに使われます。切手の購入と守ろう子供プレート、防犯ブザーの購入を予定しています。

残った金額は見廻り用自転車の整備、使い捨てカイロなどの物品購入に充てたいと考えています。

また、各地区での防犯活動、子ども見守り活動に必要な物品があれば、各地区の自治会長さんを通じてご連絡ください。

3、各自治会での取り組みについて

会議にて、防犯組織と見守り活動の現状などについて情報交換しました。

（大野台2丁目）

地区の児童数が少なくなってきた（20名をきっている）、自治会からは「見守りを続けるいみがあるか」という声も上がってきているが、2丁目だけの問題ではなく、1丁目や3丁目の児童も来る。どの子も大切だし、みんなで子供を守るという意識で続けましょう。」と声をかけている

（大野台3丁目）

2か所で2名ずつの実施を続けている。その他の変わった事象は起きていない。

（大野台4丁目）

東大池公園のところは4丁目の児童は通らないが、ほかの地域の児童も元気に挨拶をしてくれている。毎週水曜日を楽しみにしながら見守りができている。

（大野台5・6丁目）

見守り隊は28名を輪番で行っている。見守りの日には、輪番に関係なく出られる人で参加した。

（大野台7丁目）

見守り活動はできていないが、ほかの地区の活動を参考にしていきたい

（大野地区）

地区も広く、見守り隊の活動は行っていない。

年末・夏季パトロールは行っている

（PTA地区委員）

9月からパトロールを行っている。ミズタヤのところの交差点の話がよく出る。見守り隊の人が立ってくれているのでいつも助かっている。

東大池公園～ロケット公園～バス通り の道が車通りも多く危ない。歩道が狭くなっているところなどで、追い越したりカサを振り回している子がいたりして、車道に出てしまう児童がいる。

（校長）

- ・11月25日の土曜参観の日の航空写真撮影にご参加ください。
- ・校区全体で子供たちを見守ろうという声掛けがありがたい。今後とも協力をお願いします。
- ・12月20日に二小まつりがある。こども園の園児や地域の方を招待する予定。
- ・1月22日の創立記念日にもちまきを行う。
- ・ありがとうの会、2月末～3月初めの時期に行う予定。日程は学校だよりでお知らせする。今年度は体育館で全児童と一緒にすることを計画している。

次回の地域防犯ステーション委員会会議は2月13日(火)に行う予定です。